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令和２年本宮市教育委員会４月臨時会会議録 

 

１ 日  時  令和２年４月１０日（金） 午前９時００分～午前９時０９分 

 

２ 場  所  本宮市役所 ３階 大会議室 

 

３ 出席委員  教   育   長      青 田   誠 

        教育長職務代理者（１番）  谷   明 子 

        委      員（３番）  古 宮 博 文 

        委      員（４番）  遠 藤 傳一郎 

 

４ 出席職員  教育部長            渡辺 裕美 

        参事兼管理主事兼指導主事    穐山 俊之 

        参事兼教育総務課長       国分 孝寿 

        （書記）教育総務課総務係長   遠藤 あけみ 

 

５ 傍聴人   なし 

 

６ 案  件   

   報告第１号  新型コロナウイルス感染症発生に伴う学校・体育施設等の対応について 

 

７ 審議経過 

 

【午前９時００分開会】 

◇教育長 ただいまから教育委員会４月臨時会を開会いたします。 

──────────────────── ◇ ──────────────────── 

    ◎会議録署名委員の指名 

◇教育長 着座にて進めさせていただきます。 

  会議録署名委員の指名を行います。 

  今回は、１番委員と３番委員にお願いいたします。 

──────────────────── ◇ ──────────────────── 

    ◎報告第１号 新型コロナウイルス感染症発生に伴う学校・体育施設等の対応について 

◇教育長 報告第１号 新型コロナウイルス感染症発生に伴う学校・体育施設等の対応について、説

明をお願いします。 

◇教育部長 それでは、新型コロナウイルス感染症発生に伴う学校・体育施設等の対応について、ご

説明を申し上げます。 

  まず、新型コロナウイルス陽性者の発生について報告させていただきたいと思います。既にご存

じだとは思いますが、昨日４月９日木曜日、本市におきまして新型コロナウイルスの陽性者２名が

判明いたしました。二本松郵便局で勤務する本宮市在住の５０代男性と、その妻、えぽか内で勤務

する５０代の市の職員でございます。これによりまして、えぽかは閉鎖をいたしました。濃厚接触
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者は県北保健所で現在調査中でございますが、えぽか内職員は２１日火曜日まで出勤停止としてお

ります。えぽかの代替施設は本宮第一中学校体育館内の会議室とし、その対応はえぽか内職員以外

の職員で対応をする予定でございます。 

  それでは、資料をご覧いただきたいと思います。本日４月１０日金曜日は、学校につきましては

臨時休校とし、１０日金曜日から１２日日曜日の間は、不要不急の外出を避け家庭で過ごすよう指

示をいたしました。休校の対応として、放課後児童クラブを午前中から開設、開設時間は午前７時

から午後７時まででございます。なお、小学校で預け入れ先のない場合は、午後３時まで学校で受

入れをいたします。４月１３日月曜日以降の対応については、今後協議し、日曜日の午前中に保護

者に周知をする予定となってございます。 

  幼稚園と保育所でございますが、通常どおり開設いたしますが、不安に感じる保護者については

自宅での保育を可能とすることといたしました。 

  社会体育施設は、４月１０日金曜日より当面の間、閉館とします。しらさわ夢図書館につきまし

ては返却のみの対応とし、公民館等の社会教育施設については開館はいたしますが、密閉、密集、

密接にならないようご利用いただく予定でございます。 

  先ほども申しましたが、小中学校の１３日以降の対応につきましては、今後協議し、決定いたし

ます。 

  以上、説明とさせていただきます。 

◇教育長 それでは、報告第１号に対する質疑を行います。 

◇１番委員 社会教育施設は全て閉鎖するということではなく、その内容によっては利用いただくと

いうようなお話ですが、二本松市や郡山市の施設が閉じているところが徐々に出始めているので、

その方たちが本宮市の施設が開いているので利用する形で移動していらっしゃっているといううわ

さがあります。開けておかなければならない理由というのは特別何かおありになっての判断なので

しょうか。 

◇教育部長 まずは、先ほどの外部の方が利用しているのかということで、私のほうも調査をいたし

ました。現在のところは、本宮市以外の方の申込みは特にないようでした。社会教育施設の利用に

つきましては、体育館も併設しているところもあるので、体を動かすことによって、息が荒くなっ

たりする運動についてはやめていただくような形を取らせていただきたいと思うのですが、小規模

な、密集、密閉、密接にならないような会議等のみ使用ということで、基準を決めさせていただい

ております。 

◇１番委員 もう一点ですが、例えば高木地区公民館を借りるときというのは、予約する書類がある

のですけれども、分館は予約して借りるという形ではないので、とても借りやすいといううわさを

聞いたのですが、事実もそうなのでしょうか。 

◇教育部長 分館については、鍵管理人といいますか、市の職員ではなくて、管理を委託している方

がいらっしゃいます。その方に申込みをして、借りるという方法を取っております。その方たちに

ついても、市のほうから指導をお願いする予定でございます。 

◇１番委員 では、きちんとお願いして、３密になるようなことはされないように管理していただけ

るということですね。ありがとうございました。 

◇教育長 なお、ここに基本的な感染症対策ということを記載しておりますけれども、咳エチケット、

あるいは、マスク等の使用、アルコール等の消毒の準備、それから、入り口等に注意喚起のポスタ

ーの掲示など、そういったものは当然準備して、対応することになっております。 
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  何かほかにございませんでしょうか。 

〔発言する人なし〕 

◇教育長 質疑を打ち切ってよろしいでしょうか。 

〔「はい」と言う人あり〕 

──────────────────── ◇ ──────────────────── 

    ◎その他 

◇教育長 次に、その他、事務局から報告等があれば、お願いいたします。 

──────────────────── ◇ ──────────────────── 

    ◎閉会の宣告 

◇教育長 その他ありませんか。なければ、これをもちまして教育委員会臨時会を閉会いたします。 

【午前９時０９分閉会】 

 


